

Este sábado se realizará un bingo a beneficio de mujer con Alzheimer terminal

Este sábado 1 de marzo se llevará a cabo un bingo a beneficio de **Elba Julia Galdames Ibaceta**, una mujer de 75 años que se encuentra en una etapa terminal de Alzheimer, además de padecer Parkinson y escoliosis. El evento se desarrollará en la multicancha de la población La Escua-

dra a partir de las 17:00 horas.

Guillermo Meza, hijo y cuidador de Elba, explicó que su madre ha perdido gran parte de su masa muscular debido a la enfermedad, lo que la ha dejado postrada y dependiente de una sonda nasogástrica para alimentarse. Por esta razón, la familia

ha organizado este evento con el fin de mejorar su calidad de vida y realizar algunas mejoras en su hogar para que su día a día sea más cómodo.

El bingo contará con varias sorpresas y el valor del cartón será de \$2.000, lo que permitirá participar en todos los juegos.

En cuanto a los artistas invitados, Meza comentó que «vamos a tener a muchos artistas, vamos a tener a la señorita Jasmín Lazcano, una cantante de ranchera y varios estilos musicales; va a estar don Juan Carlos Alvarado,

• La jornada contará con diversas sorpresas, presentaciones artísticas y múltiples premios para los asistentes.-

una persona muy destacada de acá de San Felipe, que tiene una larga trayectoria; van a haber exponentes del hip-hop; va a estar la Cathy Salgado; Miguel Ángel Galdames; Banana Style, estará bien entretenido.

«Van a haber otras sorpresas, va a estar la Carolina Rosinelli con Freddy Salinas, Damaso Pasten, también el Rinconcito de los Magos de la Cumbia, que van a estar haciendo un en vivo ese día».

Asimismo, la jornada contará con una variada oferta de alimentos y bebidas, como completos, pa-



Este sábado 1 de marzo se realizará un bingo a beneficio de Elba Julia Galdames Ibaceta.



Guillermo Meza junto a su madre, Elba Julia Galdames Ibaceta.

pas fritas, sopaipillas, tortas, queques, té, café y otras opciones. Entre los premios a repartir se encuentran sets de Natura, productos de Avon, útiles de aseo para el hogar, gift cards para manicure, podología y peluquería, tarjetas de 'Los Muñoz' y de los 'Helados Olguín',

electrodomésticos, entre otros.

Finalmente, Meza invitó a la comunidad a participar en el evento. «Vayan a participar, que se metan la manito en el bolsillo y la mano en el corazón, vayan a aportar con este bingo que va a ser una gran ayuda para mi mamá, que está sufriendo con esta enfermedad bastante degenerativa y la tiene muy mal a ella. Entonces, queremos mejorar un poquito su calidad de vida y también aumentarla un poquito para que ella siga con nosotros».



Diego Andrés Meza Galdames, otro hijo de la mujer de 75 años de edad.

EXTRACTO

REMATE. Primer Juzgado de Letras de San Felipe, en causa Rol C-2656 2023, caratulado «Banco del Estado de Chile con Vergara», se fijó fecha de subasta para el día 12 de marzo de 2025, a las 11:05 horas, la cual se realizará mediante videoconferencia por plataforma Zoom, respecto del inmueble ubicado en Pasaje Julio Martínez Durán N°407, que corresponde a Sitio N°1, Manzana O, Villa Amanecer, Avenida Las Palmas, de la comuna de Llay-Llay, inscrita a fojas 1180 N° 1108 del Registro de Propiedad de año 2020 del Conservador de Bienes Raíces de Llay-Llay, a nombre de Ángel Patricio Vergara Martínez. Mínimo para la postura \$11.478.514, que corresponde a la tasación fiscal del bien embargado, del primer semestre del año 2025. El precio total de la adjudicación, deberá ser pagado mediante depósito en la cuenta corriente bancaria del Tribunal, a más tardar dentro del tercer día hábil contado desde la fecha del remate. Todo postor, excepto el banco ejecutante (quien tomará parte en la subasta como postor con cargo al crédito de autos), para tomar parte en el remate deberá rendir caución por un valor equivalente al 10% del mínimo fijado para las posturas. En cuanto a esta garantía, esta ha de llevarse a efecto a través de depósito judicial efectuado en la cuenta corriente del Tribunal Nro. 22300045743 hasta las 14.00 horas del día anterior a la fecha del remate. No se aceptará otro medio para constituir garantía. Los interesados, hasta las 14.00 horas del día anterior a la fecha del remate, también deberán ingresar y enviar correspondientemente, un escrito y un correo electrónico, por Oficina Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta: j1_sanfelipe@pjud.cl donde señalarán: a) Que acompañan comprobante que acredita haber rendido la garantía correspondiente; b) Que participarán en la audiencia de remate en calidad de postor. Para lo anterior, deberán indicar el rol de la causa, individualizarse, fijar un correo electrónico y un número telefónico para el caso en que se requiera contactarlo durante la subasta por problemas de comunicación.